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Solicita a destinação de recursos da
União visando à aquisição de aparelho
tomógrafo computadorizado, ampliação
do prédio da Fundação Hospitalar da
Costa Rica, aquisição de um ônibus para
transporte de pacientes, e a construção
de policlínica de atendimento com
especialidades médicas, para suprir as
necessidades da Secretaria Municipal de
Saúde de Costa Rica.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
destinação de recursos da União visando à aquisição de aparelho tomógrafo
computadorizado, ampliação do prédio da Fundação Hospitalar da Costa Rica,
aquisição de um ônibus para transporte de pacientes, e a construção de policlínica de
atendimento com especialidades médicas, para suprir as necessidades da Secretaria
Municipal de Saúde de Costa Rica.
                               
                       Plenário Deputado Júlio Maia, 14 de fevereiro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(008/2023)

JUSTIFICATIVA



Página  de 4 10

Suprir as necessidades do setor da saúde em Costa Rica é um dos objetivos da
Câmara Municipal de Vereadores, que solicita através da Indicação nº 290/2011 a
destinação de recursos para aquisição de um aparelho de tomografia
computadorizada, ampliação do prédio da Fundação Hospitalar da Costa Rica,
aquisição de um ônibus para o transporte de pacientes, e a construção de policlínica
de atendimento com especialidades médicas.

Sendo a área da saúde primordial aos cidadãos, oferecer soluções às demandas
apresentadas permitirá a assistência necessária, com maior qualidade e conforto aos
usuários do Sistema Único de Saúde, os quais procuram pelo atendimento médico e
realização de exames, como também permitirá aos médicos e trabalhadores da área
da saúde o acesso a diagnósticos mais precisos e resultados com maior rapidez.

Desta forma, considerando a necessidade de providências urgentes e sendo
imprescindíveis as ações da Bancada Federal representativa de MS, pedimos pelo
acolhimento às reivindicações, necessárias para atender as carências da Secretaria
Municipal de Saúde de Costa Rica.

 


